



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2013

P135232

Schriftliche Anfrage Heinrich Ueberwasser betreffend Fussballfans.
Fortführung der behördlichen Toleranz in Basel und Fanverhalten

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Basel-Stadt hat in den vergangenen Jahren ein gut vernetztes multidisziplinäres Modell entwickelt, das sich an den laufenden Erkenntnisgewinnen «an der Front» orientiert. Obwohl der Regierungsrat eine Anpassung des gesetzlichen Instrumentariums bezüglich des Ziels der Prävention derzeit nicht als zwingend erachtet, ist er dem verschärften «Hooligan-Konkordat» usanzgemäss beigetreten und unterbreitete dieses dem Grossen Rat zur Genehmigung – nicht zuletzt, um ein national einheitliches Regelwerk zu ermöglichen. Der Regierungsrat stellt ausdrücklich klar, dass er gewalttätiges Verhalten weder in der Vergangenheit toleriert hat noch künftig tolerieren wird.

